

Politique Environnementale 2026-2029

Engagement Général

Apatoa Beach & Garden Village s'engage dans une démarche environnementale généralisée à tous ses services. Nous intégrons le développement durable dans l'ensemble de nos activités afin de préserver les ressources naturelles, la biodiversité et le patrimoine culturel de la Polynésie.

Gestion de l'Eau

Nous mettons en place des dispositifs de réduction de la consommation d'eau, suivons nos consommations et sensibilisons nos clients à une utilisation responsable (linge, serviettes).

Énergie

Nous optimisons notre consommation énergétique grâce à des équipements performants, une gestion raisonnée de la climatisation et de l'éclairage, et le développement progressif d'énergies renouvelables.

Déchets

Nous appliquons une politique stricte de tri, réduisons les plastiques à usage unique et favorisons le recyclage et le compostage.

Biodiversité

Nous protégeons les écosystèmes locaux, notamment marins et terrestres, et utilisons des produits respectueux de l'environnement.

Achats Responsables

Nous privilégions les produits locaux, durables et les fournisseurs engagés dans des pratiques responsables.

Sensibilisation

Nos équipes sont formées aux pratiques durables et nous informons nos clients afin de les impliquer dans notre démarche.

Engagement Local

Nous contribuons au développement local et participons à des actions culturelles et environnementales (nettoyage de jardins de coraux, protection marine, activités culturelles).

Amélioration Continue

Nous évaluons régulièrement nos performances environnementales et nous nous engageons dans une amélioration continue.

Conclusion

Apatoa Beach & Garden Village affirme sa volonté de concilier excellence hôtelière et respect de l'environnement.



Environmental Policy 2026-2029

General Commitment

Apatoa Beach & Garden Village is committed to an environmental approach that is generalized to all its services. We integrate sustainable development into all our activities in order to preserve the natural resources, biodiversity and cultural heritage of Polynesia.

Water Management

We set up measures to reduce water consumption, monitor our consumption and make our customers aware of responsible use (linen, towels).

Energy

We optimise our energy consumption thanks to high-performance equipment, rational management of air conditioning and lighting, and the gradual development of renewable energies.

Waste

We have a strict sorting policy, reduce single-use plastics, and promote recycling and composting.

Biodiversity

We protect local ecosystems, including marine and terrestrial, and use environmentally friendly products.

Responsible Purchasing

We favor local, sustainable products and suppliers committed to responsible practices.

Awareness

Our teams are trained in sustainable practices and we inform our customers in order to involve them in our approach.

Engagement Local

We contribute to local development and participate in cultural and environmental actions (cleaning of coral gardens, marine protection, cultural activities).

Continuous Improvement

We regularly evaluate our environmental performance and are committed to continuous improvement.

Conclusion

Apatoa Beach & Garden Village affirms its desire to reconcile hotel excellence and respect for the environment.

